Le chef de l'Etat est le Président de la République fédérale d'Allemagne, Richard von Weizsäcker qui entra en fonction le 1er juillet 1984 pour une période de cing ans. Il représente le pays à titre principalemant cérémonial, tandis que le pouvoir est le ressort du Chancelier et de son cabinet. Le Parlement fédéral, le Bundestag (519 députés) est l'assemblée nationale de la République fédérale d'Allemagne et son plus important corps législatif. Ses membres sont élus tous les quatre ans. Actuellement, une coalition de l'Union Démocrate Chrétienne CDU (185 députés), son parti-frère bavarois, l'Union Sociale Chrétienne CSU (49 députés) et du Parti Libéral Démocrate FDP (48 députés) forme la majorité. Le Parti Social Démocrate SPD (193 députés), le parti des écologistes, les Verts (43 députés) et un député indépendant forment l'opposition. L'actuel cabinet est dirigé par le Chancelier Dr. Helmut Kohl (CDU). D'autres membres importants de son cabinet sont le ministre des Affaires extérieures, Hans-Dietrich Genscher (FDP), le ministre des Finances, Dr. Gerhard Stoltenberg (CDU), le ministre de l'Industrie, Dr. Helmut Haussmann (FDP) et le ministre de la Défense, Prof. Dr. Rupert Scholz (CDU).

Le Bundesrat (comparable au Sénat canadien) est composé de 45 membres des dix provinces dirigées par les Premiers ministres provinciaux et le maire du Grand-Berlin. Ils veillent à ce que leurs intérêts soient respectés dans les domaines législatif et exécutif au niveau fédéral. Les Premiers ministres des provinces (Länder) assument la présidence à tour de rôle.